



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



---

## ‘Las Abogadas’, la nueva serie de TVE que se estrenará el próximo 25 de septiembre

El próximo **miércoles, 25 de septiembre**, **La 1 de TVE** estrenará a las **22:50** horas la esperada serie ***Las Abogadas***, un drama que nos lleva directamente a la España de los años 70, una época marcada por la dictadura y el ansia de justicia. Originalmente, prevista para el día 18, la cadena tuvo que aplazar el estreno para dar paso a otro proyecto, *Valle Salvaje*, pero ahora ya está todo listo para que comience esta nueva serie que promete ser todo un éxito.

La trama de *Las Abogadas* está **inspirada en hechos reales**, y sigue la historia de cinco mujeres que lograron sobrevivir a uno de los episodios más oscuros de la transición española: **la matanza de Atocha en 1977**. Este atentado fue llevado a cabo por un grupo ultraderechista que atacó un despacho laboralista en el centro de Madrid, asesinando a cinco abogados y dejando a varios heridos. La serie, sin embargo, **se centra en las abogadas que lograron salir con vida de ese ataque** y cómo sus vidas cambiaron para siempre a partir de ese momento.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |